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十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2024-2025 8 月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『 課題を乗り越え、絆を深めよう  』 

国  際 会 長    ﾁｬｰﾐﾝｸﾞ･ｼｪﾝ 【香港】  『太陽の輝きと笑顔』 

アジア太平洋地域会長  ｼﾞｮｳﾝ･ｳｫﾝ    【香港】   『大きなインパクトを起こそう』 

東日本区理事   山 田 公 平  【宇都宮】 『ワイズの方向性を見極める』 

北海道部部長   柴 田 伸 俊  【札幌】    『健康で楽しいワイズライフを！』 

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広 YMCA内  T 0155-32-5561 

 

 

 

 

会員 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   17 名 
(内広義)  (4 名) 
 
出席率   85 % 

ﾒﾝﾊﾞｰ          9 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   6 名 
ｹﾞｽﾄ         0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ     2 名 
計       17 名 

前月残高 377,796 円 

今月入金   12,000 円 

今月支出       0 円 

今月残高    389,796 円     

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    大竹 由子    

書  記 猪野 秀吾 

会  計 赤松 明彦 

直前会長 池田 正勝 

担当主事 川口  豊 

8 月役員会報告  ＜書記猪野ワイズ報告参照＞ 

 

日 時 2024 年 8 月 6 日(月) 19 時～２１時  

出席者   赤松/池田/猪野/大竹/川口/久保田/中村/矢竹 

                 山下/山田 

8 月例会 8 月１9 日(月）19 時 

  場所：平和園 札内店 

当番：久保田ワイズ  会費：2,000 円  

１．北海道部 第 1 回評議会・部会  

  8 月 31 日(土)に豊平館にて開催される。 

  講演：「今どきの熊事情(仮)」 

  講師：小川 巌 氏 

２．じゃがいもファンド   事務局は山田牧場。じゃが

いもブリテン 250 部出稿済み。印刷後に発送。 

３．諸報告 ・東日本区大会の決算が、第 1 回東日本

区役員会にて承認された。・大会の感想文の締め

切りは 8 月中、係の池田ワイズまで提出。 

4. YMCA 報告 

 ・7 月 26.27 日(金.土) 幼保園年長組ディキャンプ 

・8 月 3 日(土)親子蛍ウォッチング 50 名の参加 

               <YMCA 恵みの里キャンプ場> 

・8 月 22 日(木)じゃがいも掘り<中村ワイズ農園＞ 

 

9 月役員会 9 月 2 日(月)19 時 寿し政 

9 月例会（ユース)  9 月 16 日(月)  

当番：猪野・白木(教)ワイズ  

 

8 月例会＜CS・Ý サービス＞   

         月当番 久保田和寿 

 

8 月 19 日(月)、幕別町札内の平和園にて納涼

例会(ファミリー例会)が行われました。参加人数

は 15 名でした。今回の例会は 6 月に行われま

したワイズメンズクラブ第 27 回東日本区大会

の慰労会も兼ねて行われました。 

今年は天候が暑い日が続いているせいなのか

体調不良が続いてるお話を良く聞いておりま

す。(私自身も例会に参加できるか悩むくらいに

2 週間ちょっと体調はダメでした) 

焼き肉はみなさんでいただくと美味しく、あ

っという間に時間は過ぎ、お腹と心がいっぱい

に満たされ、これからも続く暑い夏が乗り越え

られるくらいにスタミナがついたと思います。 

 

最後になりますが毎年、納涼例会を平和園で

予約をしてくれる山田ワイズには感謝申し上げ

ます。来年度の納涼例会は未定ですが、8 月例

会の担当になりましたら、皆さんご協力をお願

いいたします。 

 

全国の大会に参加された皆さまとの交流を思

い浮かべての例会となりました。ありがとうご

ざいました。 

 

「医者を必要とするのは、丈夫な人ではなく病人である。私が来たのは、正しい人を招く 

ためではなく、罪人を招くためである」   マルコによる福音書 2 章 13～17 節  
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8 月納涼例会   

例会の様子 

＜特別寄稿＞     初めての国際大会（タイ/チェンマイ）    次期東日本区理事 山下 真 

7 月 8 日～11 日に 2 年に一度の国際タイ大会がタイのチェンマイで開催され、参加する機会を得ました。

横浜の国際大会でさえ登録費は払ったものの仕事のために参加はできず、実は私にとって初めての国際大会で

した。YMI Festival と銘打たれたお祭り気分満載の楽しい大会でした。 

フラッグセレモニーもやっぱり国際ともなると派手ですが最近は国際や地域のイベントでは引っ張りだこに

なっている東京江東クラブの鈴木雅博さんが伝統芸能獅子舞を披露されると会場は大盛り上がり。台湾の踊り

や香港の龍の踊りなどは何回見ても楽しいものですが、アフリカのみなさんのみんなを巻き込むパワーにも圧

倒されました。 

エクスカーションは「チェンマイ YMCA とワットパラート」を選択。ここにはともにトライアングル IBC

の仲間で参加がなかった京都ウエストこそ姿はないものの偶然にも台北ダウンタウンのトニー・リャオさんと

台北ダウンタウンの IBC フィリピンのマニララナクラブのみなさんが一緒で楽しく過ごすことが出来まし

た。トニーさんから台北ダウンタウンの記念例会が 5 月 4 日に、京都ウエストの 45 周年記念例会が 5 月

10 日に開催されると聞き、再会を誓いました。さあみなさん。来年のゴールンデンウィークは台北と京都に

行こう！！  

また、東の山田公平理事と西の鵜丹谷理事 

がご一緒で次期理事として準備を控えた私に 

とって貴重な時間となりました。 

チェンマイの YMCA は SDGs の各テーマ 

に沿った貧困問題や教育格差など幅広い活動 

を行っていますが、特に環境問題に力を入れ 

ているようで YMCA 内に環境問題を取り扱 

った啓発展示ブースを持ち、その成果は翌日 

の早朝ウォーキングで行政と一緒に成し遂げ 

た川の美化運動の成果として実際に触れるこ 

とが出来ました。世界各地で果敢に社会問題に取り組む YMCA に連なるものとして励みを与えられました。

エキゾチックなタイ文化にも触れることができ、楽しくも思い出深い経験となりました。 

 

１日に夏祭りを
行いました。く
じ引きやスーパ
ーボールすくい
を 楽 し み ま し
た。今年はアフ
タースルの小学
生も一緒に行い
ました。 

大きいよ！ 

22 日に幼保園園児が、中村ワイズの畑でじゃがいもの収
穫を体験させていただきました。中村ワイズありがとうござ
いました。 

いもほり遠足 

 
YMCA 幼保園・保育園８月の活動

報告 


